他市立大曲西中学校学校便り さんらん 人 は はんらん 人 は はんらん 人 は はんらん と は はんらん と は はん いんしょう はんりん と はんりんりん と はんりん と はんりんしん と はんりん と はんりんしん と はんりんしん と はんりん と はんりんしん と はんりんしん と はんりんしんしんしん と はんりんしんしんしん と はんりんしんしんしんしんしん

学校教育目標

#### 「学ぶ 鍛える 高め合う」

~自ら学び 共に生きる生徒の育成~

令和6年8月21日発行 **<第19号>** [文責:校長]



# 気持ちも新たに前頭で変型がスタートー

約1ヶ月間の夏休みも終わり、学校生活が再開しました。今日から後期後半のスタートです。

長いようであっという間の夏休みでしたが、生徒たちにとってはどんな休みになったでしょうか。夏休み開始早々に秋田県や 山形県を中心とする東北地方で発生した大雨災害により、本校の学区でも避難指示が出たところがありましたが、幸い本校周

辺では大きな被害は見られなかったようです。しかし、29日(木)に予定されている田沢湖駅伝においては、コース区間に土砂崩れが発生したため、区間の変更が決定したという連絡が入っています。

休み中も多くの生徒が部活動や学習相談などで学校に登校しておりましたので、その都度元気な姿を見ることはできましたが、久しぶりに全校集会で集まった生徒たちの日焼けした顔からも、改めて夏休み中の頑張りが感じられました。

**夏休み明け集会で8、9月** や西中祭など盛りだくさんのスケジュールです。まだまだ暑い日も続きそうですが、元気に頑張ってのハッピープロジェクト いきたいと思います。

# 代表生徒の発表より

夏休み明け集会で、各学年代表の生徒が発表してくれた概要を紹介します。

1年A組 N. J 僕の夏休みの思い出は、お盆の日に家族と一緒にご飯を食べたり迎え火をしたりしたことです。また、家族と甲子園を見てとても盛り上がりました。リフレッシュできた夏休みでした。

前期後半の目標は、四つあります。一つ目は学習です。毎日の授業では、学習内容を聞き逃さないように、真剣に授業を受けたいです。二つ目は部活動です。中学校の野球は内容もレベルも変わり、今まではなかったプレーや考え方が生まれました。練習はきつくなりましたが、その練習で得られる成果は大きくなりました。部活動だけに偏らず、勉強と両立していきたいです。三つ目は駅伝です。初めての田沢湖駅伝で補欠として参加することが決まりました。今までたくさん走ってきましたが、その頑張りを認めてもらえたと感じて嬉しかったです。補欠だとしても西中の代表として行るで、広場も頑張ります。四つ日は学校生活です。四日から西根小学校の人たちと一緒になり、といる

代表として行くので、応援も頑張ります。四つ目は学校生活です。四月から西根小学校の人たちと一緒になり、よい友達関係を築いてきました。今後トラブルが起きたとしても、自分たちで話し合い、解決して仲良くしたいです。他にも、先輩には敬語を使って話すことや、継続して自分から元気なあいさつをすることを意識して、生活していきます。

2年A組 I.Y 私は、夏休み中、次の二つのことに力を入れました。一つ目は、学習です。二年生になり、 内容が難しくなったので、ワークを使ってしっかり復習しました。休み明けテストでは、頑張ったことが生かせたらと 思います。そして、休み明けは、家庭学習ノートに問題をたくさん解いて、苦手を克服したいです。

二つ目は、部活動です。私は、夏休みに吹奏楽コンクールの県大会を聴きに行きました。出場している学校の演奏からたくさんのことを学ぶことができました。聴いて学んだことをもとに、基礎練習からしっかり取り組み、演奏のときの意識を変えてみました。十月には西中祭があり、三年生の先輩と演奏できる最後なので、これからの練習も頑張りたいです。



前期後半からは、二年生として自分から積極的に行動し、授業でも発表を頑張りたいです。また、いろいろな行事があるので、まわりの人たちと協力しながら充実した学校生活を送れるようにしたいです。

3年A組 K.K 僕はこの夏休み、勉強を第一に、柔道と駅伝を頑張りました。勉強は、自分の苦手教科は 英語と理科だと改めて分かったので、この教科を中心に学習しました。

次に駅伝と柔道です。自分は周りよりも持久力がないと感じ、今年の駅伝は諦めようかと思いましたが、今年の目標は「何にでも挑戦する」なので、頑張る決意をしました。始めは練習についていけるか不安でしたが、続けていくうちに、昨年よりも速くなって持久力がついてきている実感があり、とても嬉しく、自信がもてました。柔道は引退しましたが、後輩が一人なので、練習に付き添いました。この時間が、この夏休みの中で一番好きな時間だったと思います。高校でも柔道をしたいと考えているので、体がなまらないように、これからもトレーニングしていきたいです。

今日から前期後半が始まり、明日は実力テストです。夏休みの学習の成果が出せるように頑張ります。そして、修学旅行や西中祭があるので、この一大イベントをしっかりと楽しみたいです。

の朝、各地区のラジオ体操に参加した後、

# 夏休み最初の月曜日となった7月22日 ふるさとクリーンアップ



小学生や地域の方と一緒に地域のゴミ拾いを行いました。 天候が思わしくなかったため、一部では中止となった地区も

あったようですが、実施した地区で は、それぞれの会場で中学生がリー ドしながら活動する姿が見られまし

当日は、たくさんの保護者の皆様にもご協力いただきまし た。ありがとうございました。



## 駅伝部始動

夏休みの開始とともに、今年の駅伝 部の活動もスタートしました。

休み前の部 員募集で集まっ た生徒のほか、 トレーニングとし て参加している 野球部員やバ



レーボール部員も練習に励んでいます。 暑い中ではありますが、熱中症には 十分に注意しながら練習を行い、8月5 日(月)、8日(木)には現地での試走も



行うなどして、 29日(木)の 田 沢湖駅伝大会 に向けて真剣に 頑張っていま



## ~夏休み中の出来

# 1. 2年課題チェッ

8月8日(木)は、1、2年生の課題チェック 日でした。

いずれの学年も、夏休みのワークは、答え合わせまで含めて全て終わらせた状態で 持ってくることになっておりましたが、大部分の生徒がしっかりやっていたようでした。作

文の課題なども既に終えている生 徒がたくさんおりました。

残念ながらこの日まで間に合わ なかった生徒も、チェック終了後教 室に残って、みんなに追いつくよう頑 張っていました。





8月8日(木)、仙北ふれあい文化センターにおいて、大仙市中学生サミットが開催されました。これは、「こ ころふれあうさわやか大仙事業」の一環として、平成19年度から開催されており、市内の全中学校が集まっ て「あいさつ」や「環境」などをテーマに話合いと共通実践を進めているものです。

この日は、大仙市の教育長さんや教育委員をはじめ、市議会議員やPTA連合会員、市内全小学校の代 🌄 表児童も参加し、大変盛大な会となりました。



本校からこの会に参加したのは、生徒会長のH. Aさん(3年)、副会長のS. Eさん (3年)、S.Eさん(2年)です。今回のテーマである「SDGs」に関わる各校の実践について、ポスターセッショ ン形式で交流することがメインの活動でしたが、他校の生徒や小学生からは、本校の資源回収やあさがお ■運動について様々な質問や感想をいただいていました。また、他校の実践を知ることで、西中生徒会の活動 の活性化につながるヒントもたくさん得られたようでした。 大仙市中学生サミット



前号でお伝えできなかった大会の結果 をお知らせいたします。

### 第70回 全日本中学校通信陸上競技大会 秋田県大会

7月20日(土)、21日(日) 大館市長根山陸上競技場

3年男子100m K. F さん(3年) 予選6組 第4位(12秒63)

…惜しくも決勝進出ならず

共通男子400m K.R さん(3年) 決勝4組 第7位(60秒97)

…惜しくも入賞ならず



## 第73回 秋田県中学校総合体育大会 ゴルフ競技

7月29日(月) ノースハンプトンゴルフ倶楽部

男子の部 S.E さん(2年) 第3位 (OUT41,IN44,TOTAL85)



夏休み中の4 日間、一人一人 の基礎・基本の 定着を図ったり、 自分から進んで 学習に臨む意

欲を高め、互いに高め合おうとする雰囲 気を醸成させたりすることをねらいとし て、3年生の学習相談を行いました。希望 制で行いましたが、多くの3年生が参加 し、熱心に取り組んでいました。

3年生は、この4日間以外にも自習を

しに登校する生 徒が多く、夏休 🎥 み中も意欲を もって学習に取 り組む姿が見ら れました。



